

Wir danken von Herzen

und sind berührt über die zahlreichen liebevollen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit, welche wir beim Abschied unseres lieben

Werner Oesch-Müller

erfahren durften.

Jede Umarmung und jeder Händedruck schenkte uns Kraft und Trost.
Für all die lieben Worte und schönen Karten bedanken wir uns herzlich.

In den Dank einschliessen möchten wir den Bestattungsdienst Familie Reese für die einfühlsame und wertvolle Begleitung, Pfarrer Thomas Josi für die kraftspendende und sehr schöne Abschiedsfeier, Chrigu Gerber für die grandiose musikalische Begleitung, der Studentenverbindung Industria Biennensis für den Fahnengruss in der Kirche, dem Pflorgeteam des Zentrums Schönberg für die sorgfältige Pflege und Unterstützung und den Beistand für mich und die nächsten Angehörigen in den letzten Tagen des Ablebens sowie die grosszügigen Spenden zu Handen der Spitex Grauholz und der Kollekte zu Gunsten der Schweizerischen Berghilfe.

Es ist für uns sehr schön zu spüren, dass Werner bei vielen Menschen in Form von schönen gemeinsamen Erinnerungen weiterleben wird

Münchenbuchsee, im August 2024

Die Trauerfamilien